

Die Zeit,
wenn Lauban seine ersten Stadtmauern erhalten,
suchet zu bestimmen,

~~X3~~
10.

und
das Andenken
des grossen
Laubanischen Brandes,

Den 14ten Julii 1760,
nach Verfügung

Eines Hochedlen und Hochweisen Raths
der Stadt Lauban

in einigen Redübungen,

welche den 9ten Jul. dieses 1764sten Jahres,

als den Montag der Woche, in welche der 14te Jul. fällt,

in dem ersten Hörsaale der Schule

nach geendigten Nachmittags-Gottesdienste veranstaltet worden sind,
und zu deren Anhörung

Alle Höchst- und Hochzuehrende Gönner und
Freunde der Schule

beyderley Geschlechts

gehorsamst eingeladen werden,

zu erneuern

Johann Heinrich Erdmann Göbel,
Lyc. ConR.

Lauban, gedruckt mit verw. Schillin und Scharfischen Schriften.